

Bei den Bezirksmeisterschaften, die am vergangenen Wochenende vom TV Jestetten ausgetragen wurden, waren auch einige Teilnehmer des TTC Mühlhausen am Start. Bei der Jugend konnte **Maximilian Zehnle** zusammen mit seinem Partner Nikolas Dohrmann (SC Konstanz-Wollmatingen) den Titel im Jungen Doppel U13 gewinnen. In der Einzel-Konkurrenz war für Maximilian im Viertelfinale Endstation. Auf Grund seiner guten Leistungen wurde er nun zu den Südbadischen Meisterschaften am 24.11.2019 in Freiburg nominiert. In der Herren A Konkurrenz spielten **Sebastian Welz** und **Ron Stocker** eine überaus gute Rolle. Sebastian wurde mit einer Erfolgsbilanz von 5:1 Bezirks-Vizemeister. Er musste sich nur dem späteren Sieger Christoph Wiemer vom TTC Singen knapp mit 2:3 geschlagen geben. Knapp hinter den beiden landete Ron Stocker mit einer Einzelbilanz von 4:2 auf einem guten dritten Platz. Im Doppel waren dann Sebastian Welz/Ron Stocker nicht aufzuhalten. Hier blieben sie ungeschlagen und feierten so einen souveränen Durchmarsch zum Bezirksmeistertitel. Außerdem waren auch noch **Ursi Bork** und **Garrick Napravnik** bei den Senioren, Garrick zusätzlich auch im Herren Einzel D, am Start. Beide konnten diverse Erfolgserlebnisse feiern, die jedoch in der Endabrechnung nicht ganz zu einem Podestplatz reichten. Der TTC Mühlhausen bedankt sich bei seinen Aktiven für die Teilnahme an den Bezirksmeisterschaften.

Terminvorschau:

Samstag, 16.11.2019	10:00 Uhr	TTC Beuren a.d. Aach IV – TTC Jugend II
	10:00 Uhr	TTC Engen-Aach I – TTC Jugend III
	16:00 Uhr	TTC Lauchringen I – TTC Damen II
	18:00 Uhr	RV Bittelbrunn III – TTC Herren III

Bei der 3. Herrenmannschaft geht es bei ihrem Spiel in Bittelbrunn um einen weiteren Schritt Richtung Herbstmeisterschaft. Mit einem Sieg könnte man den direkten Konkurrenten von der Tabellenspitze verdrängen und bei dann noch zwei ausstehenden Spielen eine solide Basis zum Halbzeittitel schaffen.